

A N F R A G E von Hans-Rudolf Winkelmann (LdU, Zürich)

betreffend Tarife im Zürcher Verkehrsverbund

Nach der Volksabstimmung in der Stadt Zürich, betreffend verbilligte Tarife für ältere Bewohnerinnen und Bewohner auf den VBZ-Streckennetz, möchte ich dem Regierungsrat folgende Fragen stellen:

1. Welches waren die Überlegungen, dass zwar Jugendliche ermässigt das ZVV-Streckennetz benutzen können, AHV-Rentner/innen aber diese Ermässigung nicht zugestanden wurde?
2. Könnte nicht geprüft werden, ob für Jugendliche und AHV-Renter/innen beim ZVV der gleiche Tarif zur Anwendung gelangen könnte.
3. Wäre eine Gleichstellung von Jugendlichen und AHV-Renter/innen bei der nächsten Tarifänderung möglich?
4. Könnte der Regierungsrat nicht auf eine gleiche Lösung in der Stadt Zürich hinwirken?

Hans-Rudolf Winkelmann